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Compte rendu réunion CONSEIL ADMINISTRATION
du 11 Juillet 2023 ù lltn

Membres présents :

o Président : Jouvel Gilles
o Trésorier : Chataing Bemard
o Secrétaire : Raullet Emmanuel
. Membres CA : Gallegianti Giovanni, Guèrin Geneviève, Boisneau Philippe

Membres absents excusés :

. Ménéroux Jean Louis

Ordre du jour:
1. Bilan 6 premiers mois,
2. Projets 2o semestre 2023
3. Questions diverses

1. Bilan 6 oremiers mois

Nombre d'adherents LRPA 2023 : 34

Participation aux randonnées clzclotourisme :

Plantation oignons le 25 Février 2023: 4 participants LRPA
La Gièroise le samedi 3 Juin 2023 : 1 participant
Seyssinet Randonnée « Virée en Vercors »Le lJuillet 2023 : 2 participants LRPA

Le 7 Mai 2023 : Acceuil de Michel Bataille (premier Président de notre club) et de quelques

adhérents du club cyclo Ardéchois de Barjac :

Après une jolie randonnée effectuée ensemble Allevard/ Le grand Cucheron par la vallée des

Huiles, le club a offert une boisson et un morceau de pizzas à tous les participants au snack de

la Mirande.

Participation à [a sécurité des courses en tant que signaleurs :

o Courses du dimanche l2Mars 2023 «2' édition GP d'Allevard-La Chapelle du Bard»» :

Très bonne participation des signaleurs du club qui ont sécurisé les courses.

Mr Axel Chatain (directeur sportif du GMC3 8) a remercié le club pour ce service rendu.
Nous serons à nouveau présents l'année prochaine.
Ces manifestations font connaître notre club et nous rendent plus crédible pour notre demande
de subventions auprès de la mairie.

o 3 courses Alpes Isère Tour :



18 signaleurs sur crêts en Belledonne / Allevard
19 signaleurs à Crolles

Très bonne participation du club qui a foumi un grand nombre de signaleurs surtout sur la
course du Dimanche 4 Juin 2023 à Crêts en Belledonne / Allevard et Crolles.
Nous évoquons les manifestations d'agressivité des automobilistes rencontrés sur les postes de

signaleurs.
Suite à la distance et aux difficultés pour trouver les emplacements des postes de signaleurs

sur Yennes, nous privilégierons à l'avenir les plus proches d'Allevard.
Notre trésorier nous présente les factures des signaleurs et frais de route qu'il va envoyer au

COTNI.
Comme déjà évoqué, ces postes de signaleurs nous permettent une rentrée d'argent
appréciable
Le président remercie le bureau ainsi que tous les signaleurs pour le travail effectué qui nous a

permis de remplir au mieux nos contrats avec le COTNI.

Séiour Lubéron du Lundi 5 au Vendredi9 Jûn2023
Bon déroulement de ce séjour .Deux Belles randonnées cyclo ; une aux Gorges de la Nesque

l'autre sur Gordes.
Visite à pied du Colorado de l'Ocre à Rustrel appréciée de tous.
Le club remercie Fred qui a réalisé un joli montage vidéo de ce séjour.

Particioation à la ioumée vélo de Crêts-en-Belledonne le samedi 17 Juin 2023:

Comme en2022,le club s'est joint à la municipalité avec 6 volontaires pour aider au bon
déroulement de cette journée.
Le club était chargé d'encadrer les enfants de 6/8 ans pour une ballade autour du lac du
Flumet.
Vu le peu de participants sur cet évènement, celui ci risque de ne pas être reconduit 1'an

prochain.

2. Projets 2o semestre 2023

o Mercredi 26 juillet : Grande sortie col du Mollard au départ de de Villargondran ou Saint Jean de

Maurienne ( prévoir covoiturage).
. Samedi 12 aoît: Montée du Colombier route fermée depuis Culoz voir avant pour s'échauffer.

Bernard propose le départ de Chanaz ou à côté.
o Mardil5 août : Montée du Collet d'Allevard en souvenir de Jean Berranger
o Samedi 19 Août : Le Cormet de Rosseland
. Samedi 9 septembre : Forum association à Allevard
. samedi 25 Novembre: Assemblée générale suiü du repas

Le président propose de retenir Ia salle Veyton
Discussion.sur le choix du restaurant pour repas après l'assemblée générale.

Nous avons remarqué que les repas servis au restaurant «la Grange des Panissières» étaient
moins bon que l'année précédente. Différents restaurants sont proposés dont 1'Escobar.
Des recherches de restaurants sur Allevard vont être réalisées.

Pioue-nioue annuel :

3. Ouestions diverses



Un adhérent demande pourquoi le pique nique prévu le samedi 01 Juillet n'a pas eu lieu.
Le président f informe que le but de ce pique nique est de réunir un maximum d'adhérents en

participant à une randonnée ensemble et de passer un bon moment de convivialité.
Vu le nombre jugé trop faible de participants qui s'était inscrit le 01juillet, le bureau décide de

reporter la date au samedi 26 août.
Le bureau rappelle que les participants au pique-nique doivent absolument suivre les

instructions données par I'organisateur pour prévenir de leurs présences.

Ceci de façon à optimiser les achats.

Subventions communes de Crêts-en-Belledonne et Allevard :

Le président nous informe qu'il a déposé une demande de subvention de 300 euros à la mairie
de Crêts en Belledonne.
Le montant de celle ci est identique à celle accordée tous les ans au club par la municipalité
d'Allevard.

Groune LRPA WhatsApp :

Les adhérents apprécient ce moyen de communications rapide et efficace.

Ateliers réFarations vélo arro alentotrrs :

o Contact Maison alpine lors de l'inauguration du magasin:
Atelier réparations vélos. A recontacter en septembre pour voir les possibilités de geste

commercial pour les adhérents du club.
Ils ont des projets d'animations vélo sur Allevard avec Ia commune, le club d'allevard,
Pontcharra etc..

o Mr David Herbst domicilié àAllevard route du Moutaret (maison au bord de la route avant Le
Panoramic) devrait ouvrir un atelier de réparations vélo en collaboration avec ELEMENT
CYCLES à La Rochette.

o ALPINS WHEEL à La Frette 38660 Le Touvet

Le Président
Jouvel Gilles

Le Secrétqire
Raullet Emmanuel


